

GTÜ mit Oldtimer-Experten in Schwetzingen

Unter dem Motto „Mehr Service für Sicherheit – auch für Ihren Oldtimer“ präsentiert sich die Gesellschaft für technische Überwachung auf der 14. Classic-Gala in Schwetzingen (1./2.9.2018). Als Partner der traditionellen Veranstaltung im Schlosspark informieren die Classic-Experten der GTÜ über Leistungen und Services rund um Old- und Youngtimer und stehen mit Rat und Hilfe für Fragen rund um die automobilen Schätze zur Verfügung.

Zu den Dienstleistungsangeboten der Stuttgarter Prüf- und Sachverständigenorganisation gehören beispielsweise zwei speziell auf klassische Fahrzeuge zugeschnittene Gutachten. Das so genannte Kurzgutachten dient hauptsächlich zur Versicherungseinstufung für den gewöhnlichen Kaskofall. Geht es um den Kauf oder Verkauf, einen Schadenfall oder darum, eine Restaurierung zu begleiten, stehen die GTÜ-Sachverständigen auf Wunsch mit einem detaillierten Wertgutachten dem Kunden zur Seite. Die Automobilexperten können hierfür auf den online verfügbaren Oldtimer- und Expertenservice samt Datenbank zurückgreifen.

Tipps und Informationen rund um das Thema automobile Klassik gibt die GTÜ auch in einem eigenen Oldtimer-Ratgeber. (ampnet/jri)

